

Du 15 au 22 février 2025

L'IA et l'Eglise

Le colloque intitulé «Quand l'IA rencontre les religions : perspectives pour l'Eglise catholique», organisé par la Conférence des évêques de France (CEF), s'est tenu le 10 février 2025 à Paris, dans le cadre de l'AI Summit Paris 2025. Cet événement a exploré les interactions entre intelligence artificielle (IA) et religion, particulièrement dans le contexte de l'Eglise catholique.

Le colloque «Quand l'IA rencontre les religions : perspectives pour l'Eglise catholique» visait à réfléchir aux usages de l'intelligence artificielle dans les pratiques religieuses et à ses implications anthropologiques, éthiques et pastorales.



«*Nous – les évêques de France – nous pensons que l'intelligence artificielle générative peut être mise au service de l'Eglise dans sa mission pastorale et que cela mérite d'être étudié et aussi expérimenté*», a souligné Mgr Denis Jachiet, président du pôle Dialogue, dans son discours d'introduction, à la Maison de Breteuil, le 10 février 2025 :

- les usages pratiques de l'IA : De nouvelles technologies comme les robots-prêtres ou applications religieuses émergent déjà dans certains contextes, posant des questions sur leur intégration dans la vie ecclésiale

Consulter notre site – paroissesaintjust.org

- les enjeux éthiques : le colloque a insisté sur la nécessité d'une intelligence artificielle guidée par des principes chrétiens tels que la dignité humaine, la justice et la solidarité,
- la vision théologique : l'Eglise doit veiller à ce que ces technologies ne remplacent ni Dieu ni l'humanité, mais servent au bien commun, Le colloque a permis d'initier une réflexion approfondie sur les opportunités et défis liés à l'IA pour l'Eglise catholique. Il a souligné la nécessité d'un leadership moral pour orienter ces technologies vers un usage responsable et enrichissant pour les croyants. CEF

Consécration de la Paroisse au Cœur-Sacré de Jésus

lors du pèlerinage paroissial à Paray-le-Monial (en bus) à l'occasion des fêtes du Sacré-Cœur :

«Cœur sacré de Jésus, nous avons confiance en toi !»

Dimanche 29 juin 2025 - Réservez cette journée

	<p>Célébrations</p> <p>5 mars</p> <p>St-Pierre à 10 h & à 19h</p> <p>St-Cosme à 12 h 15</p>
--	--

Dans la perspective de la consécration de la paroisse

Nous vous proposons d'étudier en petit groupe l'encyclique du Pape François «Dilexit Nos» (Il nous a aimés) en quelques séances au presbytère St Pierre, salon bleu:

14 h 30 à 16 h ; 14 mars - 11 avril - 16 mai et 13 juin - P Eric & Mr Mass
le soir : 20h30-22h : 13/03 ; 27/03 ; 10/04 ; 24/04 ; 15/5 ; 5/06 – P Eric

1 passage Milon – 71110 Chalon-sur-Saône – Tél : 03.85.42.50.55

Contact paroisse – secretariatparoissesaintjust@gmail.com

infos pratiques

Introniser le Sacré Cœur chez soi

Après les apparitions du Sacré Cœur à Paray le Monial, la coutume s'est répandue d'introniser solennellement une image ou une statue du



Sacré-Cœur dans les maisons. Une promesse faite à Marguerite Marie : «*Il répandra cette suave onction de sa charité dans toutes les communautés où Il serait honoré.*».

Pour toutes démarches, contacter le secrétariat paroissial pour qu'un prêtre vienne pour l'intronisation.

Projection du film net for God "Ma foi : cash ou cachée ?" (Mt 6, 6) suivie de la prière pour l'unité des chrétiens.

Lundi 24 février 2025 à 20 h à l'église St-Paul (ZUP)

Contact – Mr Hivernat 03.85.46.12.23

Les inscriptions de Lourdes pour le moi de MAI

Elles doivent être faites avant le 10 mars les permanences se feront les samedi : 22 février – 1^{er} & 8 mars de 10 h à 12 h à la salle mère Theresa

06.47.22.03.45 Mr Fevrat Pascal ou 06.29.39.37.52 Castand Sabine

Une **NUIT D'ADORATION AU SACRÉ-CŒUR DE PARIS** aura lieu du : 26 au 27 avril et en parallèle comme l'année dernière se déroulera une nuit d'Adoration en la Chapelle d'Adoration du samedi 26 avril de 20 h au dimanche 6 h. Pour plus d'informations veuillez nous contacter au :

06.29.39.37.52 ou 06.70.05.27.14 ou sabine.castang@yahoo.com

Consulter notre site – paroissessaintjust.org



Joie de Croire

Dans le cadre du Jubilé du concile de Nicée en 325 qui a donné la formulation du credo que nous proclamons aujourd'hui, nous proposons 2 Conférences les mercredis à 20 h 30 :

19 mars – Père Vincent Richard – Les Pères de l'Eglise 1/2

2 avril – Père Vincent Richard – Les Pères de l'Eglise 2/2

Au Centre Mère Teresa (cure St-Pierre) – 1 passage Million – Chalon

1 passage Milon – 71110 Chalon-sur-Saône – Tél : 03.85.42.50.55

Contact paroisse – secretariatparoissessaintjust@gmail.com